

CLUB DE L'AGE D'OR

C'est en décembre 1977, sous l'impulsion de Louis FOULQUIER, Maire de l'époque, qu'est créé le club de l'Age d'Or. Cette création répond à une demande générale en France de la génération post première guerre mondiale qui avait beaucoup souffert et aspire, arrivée à l'âge de la retraite à se distraire en compagnie de ses pairs. Villesèque ne fait pas exception.



La première présidente de ce club est Rémédie PENNAVEYRE. Lui succéderont, au fil du temps, Hélène IMBERT, Paulette ROUBY, Françoise GUILLEMINOT, Annie DUSART, Jean-Marc PIAIA, Jean-Claude BOUQUET.

Lors de sa création, le club installe son siège social dans l'ancienne classe des garçons de la Mairie de Villesèque. Il y restera jusqu'à ce que d'important mouvement de terrain affectent le bâtiment en 2005, l'obligeant alors à déménager, et pour permettre la réalisation de travaux de consolidation de l'édifice, qui seront entrepris en 2008 et se termineront en 2009. Actuellement, le club partage provisoirement un petit local préfabriqué implanté sur le stade Louis Magaud, derrière ladite Mairie, avec les autres associations du village.

Le conseil d'administration est composé de 7 membres élus lors de l'assemblée générale qui se tient généralement en janvier.

Le club est ouvert à toute personnes de plus de 60 ans, et éventuellement à son conjoint quelque soit son âge. Une cotisation de 15€ est demandée chaque année. Ne peuvent voter lors de l'assemblée générale, que les personnes à jour de leur cotisation. A noter que le montant de cette cotisation est inchangé depuis de nombreuses années. Une dotation financière de la commune vient compléter le budget du club.

Cette association a pour but d'aider les membres à sortir de leur solitude, à se retrouver dans un climat d'amitié et à s'épanouir en dehors de toute notion d'assistance, empreinte de paternalisme. Il propose et met en œuvre toute forme de loisirs et d'activités créatrices ou culturelles permettant aux personnes du 3^{ème} âge, indépendamment de toute considération de ressources ou d'opinion politique ou religieuse, d'y participer et de s'insérer dans la vie active du village : spectacles, voyages, conférences, goûters, repas dansants, lotos, et dernièrement initiation à l'informatique.

En cette année 2020, un petit service d'entraide a été créé. Il a pour objectif de proposer une aide ponctuelle aux membres du club qui auraient un souci. Il s'agit de prendre le relais en attendant qu'ils trouvent une solution avec leur famille, leur voisinage, ou les services sociaux. Celles et ceux qui sont dans ce cas peuvent contacter le 06.15.73.41.04.



Depuis 2018, le club a mis en place, en coordination avec la Mairie qui propose un ordinateur en libre accès, un atelier d'informatique ouvert à tous et dont l'objectif est de permettre à chacun d'utiliser les ressources du numérique au mieux de ses possibilités et de son matériel. Un point d'accès internet par wifi situé dans le local de la Rur'Halle en accès libre permet aux villageois qui participent à l'atelier, mais aussi au reste de la population et aux visiteurs de passage de se connecter gratuitement au réseau.

Chaque année, généralement en juin, un voyage d'une journée est organisé. Ce voyage allie distraction et culture, et permet de découvrir la région.

Des séances de jeux de cartes et de distraction diverses sont proposées tous les mercredis et les vendredis après-midis, de 14 heures à 17 heures : triamino, domino, scrabble, belote, etc...

Depuis quelques années, il échoit au club d'organiser, fin novembre, la fête qui honore le saint patron du village : Saint André. Cette festivité s'articule autour d'un repas gastronomique et dansant, agrémenté d'une loterie et de jeux.

Depuis 3 ans, le club a décidé d'offrir au village, généralement en aout, un concert de qualité. Celui-ci est gratuit, et ouvert à tous.

En l'année 2020, le club recense une centaine d'adhérents auxquels se joignent, moyennant cotisations, une dizaine d'habitues du club du 3^{ème} âge de Narbonne « La Naïade », club avec lequel nous avons des échanges constructifs.

Si vous vous sentez proches des valeurs qu'incarnent le club, venez nous rejoindre. Contacter par courriel : agedorvilleseque@gmail.com

